

# Schul sponsoring der VlbG. Elektro- & Metallindustrie

SCHULVERSUCH DER HANDELSAKADEMIE FELDKIRCH UNTERSTÜTZT

**Kürzlich überreichte Dipl.-Ing. Eduard Schlauch, Mitglied des V.E.M.-Arbeiterkomitees (VlbG. Elektro- und Metallindustrie) dem Direktor der Handelsakademie Feldkirch, Mag. Helmut Braun drei Computer und eine digitale Fotokamera.**

Die Geräte werden im Rahmen des Schulversuchs Informationstechnologie (IT) , der im vergangenen Herbst in Feldkirch gestartet wurde, eingesetzt.

In Insgesamt 14 Stunden (IV. und V. Klasse zusammen) werden die 28 Schüler und Schülerinnen vertieft in IT-Fächern unterrichtet. Homepages gestalten, Netzwerke betreuen, sicher und gezielt Informationen im Internet beschaffen, das sind nur einige Schwerpunkte. Auch zwei Übungsfirmen wurden speziell für den Schulversuch gegründet und haben das engagierte Ziel, Internet und Online-Shopping im virtuellen Markt der Übungsfirmen zum Durchbruch zu verhelfen.



Als Vertreter des V.E.M.-Arbeitskomitees überreicht DI Schlauch kürzlich einen großzügigen Sponsorbeitrag für den Schulversuch Informationstechnologie an HAK-Dir. Braun.